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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
das Fahrrad gewinnt im Bereich der innerstädtischen Mobilität zunehmend an Bedeutung. 
Gerade bei zentralen Hauptverkehrsadern, aber auch in Wohn- und anderen Gebieten der 
Stadt trägt der Ausbau bzw. Zustand von Fahrradwegen dieser Entwicklung nur mangelhaft 
bis gar nicht Rechnung. 
 

1. Wie viele Kilometer Straße und Radweg wurden jeweils in den Jahren 2015, 2016 

sowie im Zeitraum 1. Januar 2017 bis 30. Juni 2017 in Magdeburg neu gebaut oder 

instandgesetzt? Bitte nach Baulastträgern und straßenbegleitenden Radwegen 

aufschlüsseln sowie die Höhe der aufgewendeten finanziellen Mittel angeben. 

2. In welchem Umfang wurden in den genannten Zeiträumen in Magdeburg bestehende 

Radwege z. B. aufgrund von Straßenumbaumaßnahmen zurückgebaut? Bitte die 

Anzahl der Rückbaumaßnahmen angeben und die Länge der zurückgebauten 

Fahrradwege aufschlüsseln. 

3. Wie viele Kilometer Radweg befinden sich in Magdeburg in einem 

sanierungsbedürftigen Zustand? Bitte nach Baulastträgern aufschlüsseln. 

4. Sind weitere Radschnellwegrouten oder Teile davon im Stadtgebiet Magdeburg 

geplant? Falls ja, wird um Benennung der Projekte sowie Angabe des aktuellen 

Planungsstandes und der voraussichtlichen Kosten gebeten. 

 
Ich bitte um schriftliche Antwort. 
 
 
Stadtrat Kumpf  
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